



Escuela Oficial de Idiomas de Chiclana



El roble en el Parque El Campito de la escuela de idiomas

Cuando vi ese roble por primera vez, me acordé de uno en el parque cerca de mi casa. Mi hermano y yo amábamos este roble muchísimo. Casi todas las tardes jugábamos bajo sus ramas. A veces incluso entre las ramas. Por supuesto, esto era peligroso. A menudo un pícnic con nuestros padres los fines de semana durante el verano a la sombra de la copa verde de este roble. Pero el mejor regalo de nuestro amigo cada otoño, cuando se caían las bellotas. Nosotros recogíamos cada año kilos y kilos de bellotas y las llevábamos a un cazador, que alimentaba con las bellotas al venado durante el invierno. Siempre nos quedábamos con algunas para hacer decoración navideña. Me encanta ver el roble del Parque El Campito, porque despierta unos recuerdos muy lindos en mí.